

## Nuevo período lectivo 2020-2021, Covid-19 frena el modo presencial.

Categoría: Noticias Creado: Sábado, 16 Mayo 2020 18:57 - Última actualización: Lunes, 06 Septiembre 2021 14:15

Visto: 3494

---

Este 6 de septiembre cada educando hace de su casa un espacio más de escuela, el modo no presencial justifica la aplicación de tele clases para todos los alumnos cubanos, Jimaguayú continua asegurando y acondicionando cada centro institucional para que una vez cuando la situación sanitaria lo permita.



Gradualmente se incorporen de forma presencial cada grado en sus aulas, Liset del Palacio Escobar, directora de la Escuela Primaria Pepito Tey en la comunidad El Guayabo, ratifica el compromiso de la enseñanza primaria siendo demostrado como es el centro cultural más importante de la comunidad, además agrega la titular el reto de producir alimentos respondiendo al programa de Soberanía Alimentaria y nutricional en este centro escolar.

## Nuevo período lectivo 2020-2021, Covid-19 frena el modo presencial.

Categoría: Noticias Creado: Sábado, 16 Mayo 2020 18:57 - Última actualización: Lunes, 06 Septiembre 2021 14:15

Visto: 3494



Fotos y texto; Comunicador @amppjimaguayu: Kadel Marrero Nuñez